

Le 2 juin 1979

Le Très Honorable Pierre-Elliott Trudeau
Chambre des Communes
Hôtel du Gouvernement
Ottawa, Canada

Mon cher Pierre,

Je laisse à d'autres le soin de vous dire leur tristesse concernant les élections du 22 mai.

Quant à moi, je veux seulement vous répéter ma très grande affection pour vous.

Malgré mon âge, je continue à travailler pour vous dans tous les domaines.

"Québec a parlé fort", affirmant que jamais il ne voudra se séparer du Canada et combien il est fier de reconnaître la valeur inestimable d'un homme tel que Pierre Trudeau.

Affectueusement vôtre,

Thérèse F. Casgrain,
sénateur.

TFC/mcd